



Protokoll Vorstandssitzung der MFV Schwarme e.V.

Datum:	07.11.2018
Anwesende Vorstandsmitglieder:	Wolfgang Bischet (Sitzungsleiter), Holger Bothmer (Protokollführer), Frank Schubert, Karlheinz Drogt, Harald Krückemeier, Lars Grabowsky, Oliver Grimm, Bernd Beschorner (später)
Anwesende Vereinsmitglieder:	Frank Schubert, Karlheinz Drogt, Mark Bremmer
Versammlungsort:	Scholvin-Ortmann, Riede
Beginn der Versammlung:	19:15
Ende der Versammlung:	21:15

Tagesordnung

1. Satzungsänderung / Ordnungen bzgl. Passivität, Austrittsdatum
2. Bericht der Spartenleiter
3. Rückblick Arbeitsdienst, Status Einbruchschutz
4. Jugendarbeit, Treffen bei Marc wg. Materialsichtung
5. FMT
6. Vorbereitung JHV
7. sonstiges

TOP 1: Satzungsänderung / Ordnungen bzgl. Passivität, Austrittsdatum

Bernd und Wolfgang haben letzte Woche die letzten Unterlagen abgeliefert und alles unterschrieben. Damit sollte das Thema jetzt endlich erledigt sein.

TOP 2: Bericht der Spartenleiter

Kein Spartenleiter anwesend.

Die Versammlung stellt fest, dass die Beteiligung der Spartenleiter in diesem Jahr nicht wahrnehmbar war. Lediglich die Sparte Segelflug war bei den Versammlungen vertreten. Es wird beschlossen, dass das Thema auf die Agenda der nächsten JHV genommen wird. Bernd soll alle Spartenleiter kurzfristig ansprechen und deren Feedback und Wünsche abholen.

TOP 3: Rückblick Arbeitsdienst, Status Einbruchschutz

Beim Arbeitsdienst wurden die Abfälle gehäckselt, die Tische gestrichen, das Scharnier der Glastüren repariert..

Die Einbruchsicherung haben Thomas, Harald und Lars am letzten Wochenende fertig gemacht.

Der Sandkasten ist fertig. Die Generatorwartung wurde durchgeführt. Der Platz ist soweit Winterfest.

TOP 4: Jugendarbeit, Treffen bei Marc wg. Materialsichtung

Die Jugendleiter planen für den März einen Ausflug nach Bückeburg zum Hubschraubermuseum.

Darüber hinaus sind wieder Schnupperfliegen, Jugendlager und eine Aktion beim Fun&Fly geplant. Die Termine und Details stehen aber noch nicht fest. Wahrscheinlich wird die Ferienkisten nächstes Jahr nicht stattfinden.

Für die Dezembersitzung soll das Budget 2018 betrachtet und das Budget 2019 geplant werden.

Mit Fiara, Alexi und Ole haben wir drei Jugendliche die sehr aktiv sind. Es wurde diskutiert, wie wir die halten und weiter motivieren können.

Bei Marc Bremmer liegen diverse Flieger und Teile aus Spenden und Nachlässen. Die sollen gesichtet und dann daraus einsatzfähige Schulungsmodell zusammengestellt werden. Termin ist der 16.11.2018 um 18:30. Basteln bei Harald ist geplant. Marc würde ebenfalls Platz zum Basteln zur Verfügung stellen.

Rainer soll möglichst bald die DMFV Jugendleiterschulung machen. Die Termine für 2019 stehen aber noch nicht fest.

TOP 5: FMT

Bernd bittet die Jugendleiter noch einmal um Material für einen Artikel.

TOP 6: Vorbereitung JHV

Der Plan für die nächsten Sitzungen ist:

- Planmäßige Sitzung am 05.12.2018
- Kleine Vorbereitungssitzung (nur Vorstand) bei Holger. Terminvorschläge macht Holger per WhatsApp.
- Termin für die Januarsitzung muss noch festgelegt werden.

TOP 7: sonstiges

- Vom Moskito und vom Motorspatz im Container fehlen die Tragflächen. Ulrich soll das auf die Homepage und in den nächsten Newsletter nehmen, damit die wieder auftauchen.
- Für die Weihnachtsfeier haben sich knapp 20 Leute angemeldet.



.....
Holger Bothmer (Schriftführer)